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Betreff: Anfrage der Stadträtin Dr. Regina Schöps (NEUES FORUM) zum aktuellen 

Stand am Sportparadies im Böllberger Weg 
  
 
Ursprünglich sollte das Sportparadies im Böllberger Weg im Jahr 2008 eröffnen. Bis heute ist 
die Anlage ein Rohbau, an dem Wind und Wetter sowie Graffitisprüher Spuren hinterlassen 
haben. Letztmalig wurde im Jahr 2013 an dem Bau gearbeitet, davor im Jahr 2011.  
 
Vor diesem Hintergrund frage ich: 
 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Baumaßnahme Sportparadies im Böllberger Weg?  
2. Wann ist mit einer Wiederaufnahme der Arbeiten, und wann mit einer Fertigstellung 

zu rechnen? 
 
 
gez. Dr. Regina Schöps 
Stadträtin NEUES FORUM  
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